RHODIA CLUB TENNIS DE TABLE BP24 38150 Roussillon

INFOS PONGISTES N°35 (octobre 2011)



UN CHAMPION DISPARAIT:

C'est avec stupeur et une grande tristesse que nous avons appris au mois d'août, la disparition tragique, à l'âge de 49 ans, de Pierre QUINON, "notre" Champion olympique de la perche. S'il n'avait fait qu'un court passage au Ping Pong Club de Roussillon dans les années 75, il avait laissé un bon souvenir aux Présidents de cette époque Paul GILLET, Jean DERVIEUX et Paul CARCASSES. Le RHODIA CLUB Tennis de Table qui avait fêté son titre en 1984, présente à sa famille et en particulier à sa maman, ses très sincères condoléances.

REPRISE DU CHAMPIONNAT:

On note 2 départs: celui d''Arnaud MADEJ pour Pélussin et de Yann COLLADANT pour le Rhône Sportif . Ironie du sort: ces 2 clubs sont dans la même poule que l'Entente Condrieu Rhodia en Régionale 3 . Nous reverrons donc Yann au gymnase Joliot Curie et l'équipe fanion ira, en déplacement, défier les "gars du Pilat". L'équipe 2 a conservé sa place en Pré-Régionale et visera le maintien. Espérons qu'il n'y aura pas trop de blessés au cours de cette première phase.

CONSEIL D'ADMINISTRATION:

Après l'Assemblée Générale de juin, 5 nouveaux membres ont été élus au Conseil d'Administration: Fabien FUGIER, Hubert GUINAND, Aurélien PAGÈS, Luc VANDECAVEZ dont la maman vient de décéder et Thierry VIGNE. Nous leur souhaitons la bienvenue et une bonne saison autour d'Emmanuel EVIEUX qui "attaque" sa 11ème saison comme Président. Aurélien devient Vice-Président pour épauler Brigitte MARET, Hubert assurant le secrétariat avec Isabelle EVIEUX comme adjointe et Fabien sera responsable du site avec Patrick ROUX. Le Trésorier est toujours Loïc CORBET assisté de Célia LANIEL

JOURNÉE NATIONALE DU PING:

Bonne affluence en ce chaud samedi de septembre pour la Journée Nationale du Ping, organisée par l'entraîneur Fabien LANIEL, au Gymnase Joliot Curie à Salaise. Certains anciens ont "mouillé" le maillot comme Dominique COUTY, ancien trésorier du Club. Mais la victoire est revenue au jeune Valentin CHAMORET devant Steven BERNARD, tous deux espoirs du Tennis de Table. A signaler que le vainqueur avait éliminé en demifinale.....son papa Philippe.

UN CHAMPION APPARAIT:

Lui aussi n'a fait qu'un court passage au tennis de table du Rhodia mais il poursuit son chemin et vient d'étoffer son palmarès en remportant brillamment le titre de Champion d'Europe Cadet au mois de juillet, à Kazan (Russie). Après avoir tremblé en 1/16, le salaisien Andréa LANDRIEU remporte la finale devant le suédois Carl AHLANDER JOHANSSON 4 manches à 3. Après Romans, il entre à l'INSEP à Paris et évoluera en Pro B à Metz la saison prochaine.

SOUVENIRS... SOUVENIRS...

OCTOBRE 1971:

L'école de Tennis de Table du Ping Pong Club de Roussillon est ouverte aux garçons et filles de 9 à 13 ans, aptes physiquement, tous les mercredis de 17 h 30 à 19 h précises, sous la responsabilité d'un joueur licencié. Une tenue sportive est souhaitée et l'inscription est fixée à 10,00 F pour la saison 71/72, couvrant la responsabilité civile de l'enfant durant les heures d'ouverture, à l'intérieur du local. Les parents doivent autoriser leur enfant à l'initiation au tennis de table. Cette autorisation, avec nom, prénom, adresse, doit être retournée au Club, signée par les parents.

OCTOBRE 1981:

A l'Assemblée Générale du 19 mai, Paul CARCASSÈS est réélu Président, le Trésorier Jean-Claude GOTHON étant démissionnaire est remplacé par André BAUDRAND qui cumulera avec le secrétariat, Jeanine MATHIAS entrant au Bureau comme Adjointe. Les entraînements ont lieu le mercredi de 18 h à 20 h pour les jeunes et non-licenciés et de 20 à 22 h pour les licenciés et également le samedi de 17 h à 20 h s'il n"y a pas de compétition. Le championnat se déroule toujours en rencontres aller-retour sur toute la saison. Les autres membres du Bureau sont Alain BEHM, Pascal BREYSSE, Pierre COMPTE, Jean MACÉ, André MOUCHIROUD et Paul POIZAT.

OCTOBRE 1991:

Toujours sous la présidence de Véronique VIDAL, la saison 91/92 voit l'arrivée d'un nouvel entraîneur Christine LOYRION (classée à 30) qui arrive de St Jean de Bournay et sera un renfort appréciable pour les féminines. Celles-ci évoluent d'ailleurs en Régionale 1 et commencent leur championnat par 2 victoires contrairement aux masculins qui débutent par 2 défaites en régionale 3. Le 9ème tournoi Inter-Associations voit la victoire du Tennis de Roussillon (PERRON - MORALÈS - FERRARA) devant le Football Club de Salaise (Famille CHASSIGNOLE!!!). Au Critérium Fédéral, 2 pongistes du Club sont au niveau national en individuel: Stéphanie VIDAL (junior en Nationale 2) et Christine LOYRION (sénior en Nationale 3).

OCTOBRE 2001:

Grand changement pour cette saison 2001/2002 puisque dorénavant **la partie se déroule au meilleur des 5 manches** (ou parfois 7 dans les grandes épreuves) et non plus en 21 points **mais en 11 points** ce qui requiert beaucoup plus de concentration. Les féminines Amélie CHEPEL (n°184), Emilie BOMBRUN (25), Floriane DUCATEL (35) et Christine LOYRION (35) s'offrent une première victoire (10-03) en Nationale 2 face à Nevers et en présence des maires de l'agglomération. Malgré le départ de Caroline SALAGNON (n°226), elles enchaînent avec une 2ème victoire à Cournon (10-04) Les garçons reçoivent le renfort de Sébastien COMPTE qui était n°670 et revient après une saison d'arrêt.et celui de Sébastien MARION (classé à 25): ils pourront ainsi, en Régionale 1, jouer la montée en Prénationale. Quant à l'équipe 2, elle dispute le championnat de Régionale 3.